



TMMD SENGKUYUNG II 2018

Targetkan Kurangi Kawasan Kumuh di Kota Yogya

YOGYA (KR)- Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II 2018 yang dilaksanakan Kodim 0734/Yogyakarta diharapkan mengurangi kawasan kumuh di Kota Yogya. Mengingat tahun 2019, Kota Yogya ditargetkan bebas kawasan kumuh.

"Harapan kami, program TMMD ini dapat mempercepat pengurangan kawasan kumuh di Yogya. Makanya sekarang ini dilaksanakan di Kotabaru dan Terban," kata Wakil Walikota Yogya Heru Poerwadi usai membuka TMMD, Selasa (10/7) di Lapangan SMAN 3 Yogyakarta.

Dikatakan, ada sekitar 150 hektare kawasan kumuh di Kota Yogya. Tahun ini ada sekitar 135 hektare dilakukan penataan kawasan kumuh. Kemudian tahun 2019, sekitar 45-55 hektare kawasan kumuh yang akan ditata.

"Kawasan kumuh itu berada di pinggir-pinggir sungai, baik itu Code, Gajahwong dan lainnya. Target kami 2019, Kota Yogya sudah bebas kawasan kumuh," ucapnya.

Menurutnya, program TMMD ini tidak hanya membangun fisik saja. Namun juga dapat membangun kesadaran dan semangat masyarakat untuk peduli lingkungannya. Sehingga dampaknya



KR-Saifulah Nur Ikhwan

Wakil Walikota Yogya membuka TMMD yang dilaksanakan Kodim Kota Yogya.

masyarakat lebih solid dan kompak.

"Kalau membangun secara fisik, kami selalu melakukan. Tapi TMMD itu tidak hanya

sekadar itu, namun juga membangun semangat gotong royong masyarakat," katanya.

Sedangkan Dandim 0743/Yogyakarta Letkol Inf Bram Pramudia mengatakan, beberapa sasaran yang akan digarap melalui TMMD Sengkuyung terdiri dari sasaran fisik dan nonfisik. Untuk sasaran fisik meliputi pembuatan talud permanen di pinggir Sungai Code sepanjang 35 meter, rehab Balai RW 1 unit, rehab rumah 5 unit, dan pemuatan MCK.

"Untuk nonfisiknya ada sosialisasi pekat dan narkoba, menangkal fanatisme agama yang sempit, sosialisasi bela negara dan cinta tanah air. Selain itu juga sosialisasi penyuluhan tentang kekerasan dalam rumah tangga," kata Dandim. (Sni)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PMPPA	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005